Wir sagen Danke!

Großer Vertrauensbeweis für die EVG-Kandidat*innen im GPR!

Bei den Wahlen zum GPR des EBA konnten Vertreter*innen der EVG die Mehrheit der Mandate gewinnen. Demnach stellt die EVG beim Gesamtpersonalrat des EBA sieben von 13 Mandaten. Das ist auch eine Bestätigung für die hervorragende Arbeit des GPR-Vorsitzenden, Kollegen Jochen Schünemann.

Die EVG gratuliert den gewählten Kolleg*innen herzlich und wünscht viel Erfolg bei der wichtigen Tätigkeit für die Beschäftigten beim Eisenbahn-Bundesamt.



